

## Bhabinkamtibmas Desa Sukaluyu Polsek Kalibunder Berikan Himbauan dan Anjongsana ke Masyarakat di Kp. Cibuntu

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.XPRESS.CO.ID](http://SUKABUMI.XPRESS.CO.ID)

Sep 15, 2023 - 14:46



*Bhabinkamtibmas Desa Sukaluyu Polsek Kalibunder Berikan Himbauan dan Anjongsana ke Masyarakat di Kp. Cibuntu*

SUKABUMI, 15 September 2023 - Brigadir Andi Hidayat, yang menjabat sebagai Bhabinkamtibmas di Desa Sukaluyu, Polsek Kalibunder, telah melaksanakan kegiatan anjongsana dan memberikan himbauan kepada warga di Kampung Cibuntu. Kegiatan ini merupakan upaya Polri untuk mendekatkan diri dengan masyarakat serta memberikan edukasi tentang pentingnya keamanan dan ketertiban lingkungan.

Dalam kesempatan tersebut, Brigadir Andi Hidayat memberikan beberapa himbauan penting kepada warga:

1. **Himbauan Keamanan dan Ketertiban Lingkungan:** Warga diminta untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan tempat tinggal mereka. Ini termasuk dalam upaya mencegah tindak kejahatan yang dapat merugikan masyarakat.
2. **Peringatan tentang TPPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang):** Brigadir Andi Hidayat menyampaikan peringatan tentang bahaya tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Warga diingatkan agar tidak tergiur dengan penawaran kerja di luar negeri melalui jalur yang tidak resmi. Ia menekankan pentingnya menggunakan jalur resmi yang dapat menjamin keselamatan dan jaminan kerja, serta memberikan perlindungan apabila terjadi situasi yang tidak diinginkan.

Selain memberikan himbauan, Bhabinkamtibmas juga menginformasikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal sebagai "AA DEDE CURHAT DONG" dengan arti Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk memastikan bahwa Polri selalu hadir dan bersedia mendengarkan curhatan, saran, atau kritik dari masyarakat.

Dengan kegiatan anjingsana dan himbauan ini, Brigadir Andi Hidayat telah berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya, sambil juga membangun hubungan yang lebih baik dengan warga. Upaya seperti ini adalah bagian dari komitmen Polri dalam melindungi serta melayani masyarakat dengan lebih baik dan efisien.